



## **Aktion „Waldbank“**

In der Urbacher Mitte wurde am 01.09.2017 eine Waldbank aufgestellt. Diese wurde aus Fichtenstangen gebaut. Die Aktion Waldbank ist eine Verbindung zum Thema Wald und Natur.

Die Waldbank ist ein sichtbares Zeichen und steht für einen vernünftigen Dialog.

Zu der Zeit als über das Waldhaus entschieden wurde hätte ich anders als mein Vorgänger nicht dagegen gestimmt. Aber auch nicht dafür. Anders als die Gegner muss man alle Punkte in die Waagschale werfen. In der Fachsprache heißt das Abwägung.

Langfristig sollen der Walderlebnispfad und das Waldhaus mehr Umweltbildung ermöglichen. Wenn das fruchtet, dann wird das Projekt mehr für den Naturschutz bringen als es jetzt scheinbar schadet.

Die Gartenschau ist als etwas Erfreuliches gedacht. Sie soll mit Freude erwartet werden. Gemeinsam mit allen anderen Kommunen im Remstal möchte man den Bürgern aus dem Remstal aber auch den vielen Gästen aus nah und fern etwas bieten.

Man muss sich schon die Mühe machen und sich die Frage stellen:

„Was bedeutet die Wald- und Naturpädagogik und warum ist ein Gebäude dazu sinnvoll“?

Je mehr ich mich damit beschäftige umso mehr wächst das Dafür.

**Nur eine umweltgebildete und naturbegeisterte Gesellschaft ist in der Lage, die richtigen Maßnahmen für eine ökologisch-ökonomische Zukunftsvorsorge zu treffen.**

Natur- und Landschaftsführer, Fachwart für Obst- und Garten Jürgen Schlotz